

Ressort: Technik

## Sony stellt Produktion der PlayStation 2 endgültig ein

Tokio, 07.01.2013, 16:03 Uhr

**GDN** - Der Elektronikkonzern Sony hat die Produktion der Spielekonsole PlayStation 2 (PS2) endgültig eingestellt. Das berichtet der britische "Guardian" unter Berufung auf eine Bestätigung des Unternehmens.

Im Dezember 2012 hieß es noch, die PS2 werde in Japan nicht mehr ausgeliefert. Nun soll die Produktion der "legendären" Konsole nach rund 150 Millionen Exemplaren in knapp 13 Jahren eingestellt werden. Allerdings erscheinen immer noch Spiele für die PS2. Nun wird damit gerechnet, dass dieses Jahr noch ein Nachfolger für die PlayStation 3 von Sony vorgestellt wird. Für die PS2 sind viele Klassiker der Videospiegelgeschichte erschienen. Das erfolgreichste ist wohl "Grand Theft Auto: San Andreas", welches weltweit rund 22 Millionen Mal verkauft wurde.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5366/sony-stellt-produktion-der-playstation-2-endgueltig-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)